
**** BEGINNE LOGBUCH UM Tue Jan 19 19:19:27 2010

Jan 19 19:19:27 * Du sprichst jetzt in #piratenbawueagmaterial
Jan 19 19:19:27 * Das Thema für #piratenbawueagmaterial ist: IRCKanal der AG Material des Landesverbandes BaWü der 
Piratenpartei  http://is.gd/5FF8m || Nächstes Treffen der AG Material am Dienstag, 12. Januar 2010 um 19:30 Uhr  hier im Channel.
Jan 19 19:19:27 * Das Thema für #piratenbawueagmaterial wurde gesetzt durch semperor um Tue Dec 29 22:57:27 2009
Jan 19 19:19:27 ChanServ [#piratenbawueagmaterial] Willkommen zum Chat der MaterialAG des Landesverbandes 
BadenWürttemberg der Piratenpartei
Jan 19 19:19:27 * #piratenbawueagmaterial :https://wiki.piratenpartei.de/Landesverband_Baden
Württemberg/Arbeitsgruppen/Material

Jan 19 19:36:58 <semperor> Also, dann fangen wir mal an.
Jan 19 19:37:04 <semperor> TOP 1  Mumble statt IRC (jorge/nedra) 
Jan 19 19:37:36 <semperor> Der Punkt kam in der letzten Sitzung auf. Ich möchte hier einfach mal die Diskussion über beide 
Kommunikationsmittel anstoßen.
Jan 19 19:38:02 <Nedra>   ich hab mumble immer noch nicht probiert, kann also nix sagen dafür oder dagegen ;)
Jan 19 19:38:17 <semperor> Bist du eher für Voice oder eher für Text?
Jan 19 19:39:49 <Nedra>   eher text
Jan 19 19:39:59 <Nedra>   alte gewohnheit und ich mach immer was nebenher
Jan 19 19:40:02 <semperor> datacore meinte vorher auch Text
Jan 19 19:40:40 <semperor> Na ja, das erste kann man ja ändern und das zweite Argument ist für den Koord immer etwas blöd. 
Weil man lange auf Antworten warten muss. ;)
Jan 19 19:41:27 <Nedra>   ich geb mir mühe ;)
Jan 19 19:41:32 <semperor> Ulan? Are you alive? Haste auch ne Meinung?
Jan 19 19:43:49 <datacore> er scheint wohl anderweitig beschäftigt zu sein
Jan 19 19:44:14 <Nedra>   er idlet zumindest seit stunden
Jan 19 19:44:29 <semperor> ok...
Jan 19 19:44:53 <semperor> Sollen wir trotzdem mal eine MumbleSitzung ausprobieren oder haltet ihr das für verschwendete 
Zeit?
Jan 19 19:45:10 <datacore> ich habs mal getestet
Jan 19 19:45:12 <Nedra>  ausprobieren schadet nicht, nur nicht heute
Jan 19 19:45:16 <datacore> er möchte ne serveradresse
Jan 19 19:45:40 <datacore> dazu müßten wir uns einen aussuchen, etc
Jan 19 19:45:41 <Nedra>  die würde der BzV stellen
Jan 19 19:45:48 <datacore> ok..
Jan 19 19:46:06 <datacore> bin allerdings auch dafür, daß wir das heute schnell über die bühne bringen, und das ausprobieren 
verschieben
Jan 19 19:46:20 <semperor> Hm... dann machen wir das nächste Treffen testweise auf Mumble, ok?
Jan 19 19:46:52 <Nedra>  ok
Jan 19 19:47:27 <semperor> Wunderbar.
Jan 19 19:47:41 <semperor> Dann TOP 2  Falls doch IRC: Chatprotokoll
Jan 19 19:48:06 <semperor> Wie eben schon im Vorfeld angedeutet, ist das schreiben eines Protokolls aus 3 Stunden IRC
Treffen die Hölle.
Jan 19 19:48:35 <datacore> wer liest denn eig das protokoll? der vorstand?
Jan 19 19:48:36 <semperor> Mir ist die Problematik durch aus bewusst, trotzdem möchte ich in Zukunft direkt das Chat
Protokoll im Wiki hinterlegen.
Jan 19 19:49:04 <semperor> kA... aber sinnvoll sind Protokolle immer.
Jan 19 19:49:13 <Nedra>  ein grobes ergebnisprotoll würde aber doch reichen
Jan 19 19:49:19 <datacore> naja, wieso problematik? das hier ist n öffentlicher chatraum, dann kann man auch das protokoll 
direkt ins wiki pasten
Jan 19 19:49:28 <Nedra>  kann keiner verlangen, dass du da stundenlang arbeit reinsteckst
Jan 19 19:49:29 <semperor> Jo... aber das bereits dauert über eine Stunde Arbeit...
Jan 19 19:49:35 <Nedra>  jo
Jan 19 19:49:42 <Nedra>  dann verlink ne textdatei
Jan 19 19:49:46 <datacore> ich finds sinnlos, da wertvole arbeitszeit zu verschwenden
Jan 19 19:49:47 <Nedra>  hab auch nix dagegen
Jan 19 19:49:50 <semperor> Ok...
Jan 19 19:49:53 <semperor> DANKE! :)
Jan 19 19:50:00 <semperor> Dann machen wir das ab heute?
Jan 19 19:50:07 <Nedra>  dafür
Jan 19 19:50:08 <datacore> ack
Jan 19 19:50:13 <semperor> Fürs nächste Mal (Mumble) werd ich mitschreiben...
Jan 19 19:50:16 <semperor> Ok.
Jan 19 19:50:31 <semperor> Dann TOP 3  Finanzielle Situation im LV 2010 (datacore)
Jan 19 19:50:38 <semperor> datacore... its yours.
Jan 19 19:50:55 <datacore> tja, ohne datenbasis kann ich dazu leider nichts sagen



Jan 19 19:51:00 <Nedra>  *g*
Jan 19 19:51:13 <datacore> hat jemand kontaktdatn von orca?
Jan 19 19:51:22 <Nedra>  schon
Jan 19 19:51:30 <datacore> am liebsten wärs mir, er könnte hier kurz berichten, wie es denn nun aussieht
Jan 19 19:51:44 <Nedra>  aber das thema ist sicher auch thema bei der nächsten vorstanssitzung
Jan 19 19:51:51 <Nedra>  kann er gar nicht, datacore
Jan 19 19:51:59 <Nedra>  es haben erst 1/4 der mitglieder bezahlt
Jan 19 19:52:21 <Nedra>  kann ja auch sein, dass 500 leute gar nicht mehr pirat sein wollen ;)
Jan 19 19:52:45 <datacore> also nach allem, was er auf https://twitter.com/Stefan_Urbat schriebt, siehts wohl ziemlcih 
frustrierend aus
Jan 19 19:52:49 <semperor> Na ja, aber ein aktueller Stand und ein Zukunftsblick, unter Einberechnung der ausstehenden 
Mitgliedsbeiträgen müsste ja möglich sein.
Jan 19 19:53:13 <Nedra>  wie gesagt, das nächste treffen des vorstands abwarten
Jan 19 19:53:40 <semperor> Ok... sollen wir ihn trotzdem parallel zu unseren nächsten Treffen einladen und den TOP 
verschieben?
Jan 19 19:53:50 <datacore> ja, einladen
Jan 19 19:53:54 <Nedra>  nein
Jan 19 19:53:55 <datacore> wer übernimmt das?
Jan 19 19:54:03 <datacore> (falls ja)
Jan 19 19:54:04 <Nedra>  der hat gerade sowas von keine zeit
Jan 19 19:54:08 <semperor> Soll ich ne Münze werfen?
Jan 19 19:54:10 <semperor> :)
Jan 19 19:54:51 <semperor> Na ja, einladen können wir ihn doch... wenn er absagt, können wir immer noch einen Plan B fahren 
und z. B. auf die LVStizung warten.
Jan 19 19:54:55 <semperor> Wann ist die überhaupt?
Jan 19 19:55:02 <Nedra>  am 28. januar
Jan 19 19:55:12 <Nedra> http://wiki.piratenpartei.de/20100128__Protokoll_Vorstandssitzung_BW
Jan 19 19:56:46 <semperor> Hm... datacore, wenn wir unser nächstes Treffen erst in zwei Wochen machen, haben wir den 
finanz. Status von der LVSitzung. Tuts das auch?
Jan 19 19:56:59 <datacore> ja
Jan 19 19:57:19 <datacore> was heißt erst in 2 wochen? bislang war das doch monatlich?
Jan 19 19:57:35 <datacore> oder schwebt dir allg. ein wöchentlicher turnus vor?
Jan 19 19:57:43 <semperor> Ok... falls du danach noch Diskussionsbedarf siehst, kannst du das Thema dann erneut auf die 
Agenda setzen und Orca einladen.
Jan 19 19:58:00 <semperor> Für unser Treffen hier? Da gabs noch keinen festen Rhythmus...
Jan 19 19:58:14 <datacore> aso
Jan 19 19:58:57 <semperor> Ich hab das Thema aber mal als letzten Punkt für heute in die Agenda geschrieben.
Jan 19 19:59:14 <semperor> Wenns keine Wortmeldungen mehr gibt, gehen wir weiter zu...
Jan 19 19:59:39 <semperor> TOP 4  Vorstellung der InfostandMaterialien (jeder)
Jan 19 19:59:52 <semperor> Jorge ist heute nicht da... mist...
Jan 19 20:00:05 <Nedra>  was hatte er für ne aufgabe?
Jan 19 20:00:08 <semperor> Der nächste in der Liste bin ich.
Jan 19 20:00:44 <semperor> Ich hatte die Stehtische. Im Wiki habe ich drei Links. Einer würde aber das Limit überschreiten, 
beim letzten hab ich keine Preise gefunden.
Jan 19 20:00:53 <semperor> Nedra, du hattest Sonnenschirme.
Jan 19 20:01:14 <Nedra>  ja, ich hab nix ins wiki geschrieben, hat mir zu lange gedauert mit den ganzen anforderungen
Jan 19 20:01:49 <Nedra>  http://www.merkurwerbemittel.de/cgibin/merkur.cgi?page=detail&anr=M55070
Jan 19 20:02:02 <Nedra>  das steht auch im wiki für eine bestellung aus nrw
Jan 19 20:02:09 <Nedra>  die firma ist aus heilbronn
Jan 19 20:02:23 <semperor> Oh verdammt... ich seh gerade, dass ich im Wiki die falsche auf den "hier" Link gelegt hab.
Jan 19 20:02:44 <Nedra>  ich hab zig werbezeughersteller gefunden, die sonnenschirme für 5 bis 6 euro pro stück verkaufen, 
aber alle mit zu hoher mindestbestellmenge
Jan 19 20:02:45 <datacore> oh ;)
Jan 19 20:02:51 <Nedra>  und ich frage mich, wie gut die sein können
Jan 19 20:03:00 <datacore> ja, das frag ich mich auch
Jan 19 20:03:14 <Nedra>  http://www.neumeyerabzeichen.de/Artikel/fahnen/Sonnenschirme.htm
Jan 19 20:03:15 <datacore> zumindest einen sollte man vorher mal gesehen haben, bevor man davon gleich ne ganze ladung 
voll kauft
Jan 19 20:03:20 <semperor> Hm, gut aussehen tun die ja.
Jan 19 20:03:25 <Nedra>  dort habe ich eine anfrage gestellt telefonisch
Jan 19 20:03:49 <Nedra>  die bei merkur sehen viel besser aus als die bei den ganzen anderen werbediscountläden
Jan 19 20:04:00 <Nedra>  und da zahlt man bei geringen mengen eine pauschale
Jan 19 20:04:12 <semperor> Genauen Preis hast du aber noch nicht?
Jan 19 20:04:18 <Nedra>  aber der schirm hat nur 160cm durchmesser
Jan 19 20:04:47 <Nedra>  nein, zum rechnen hatte ich keine zeit
Jan 19 20:05:02 <semperor> Ok... wobei es bei Merkur den Schirm wohl auch mit 180cm gibt.



Jan 19 20:05:02 <Nedra>  achja und noch ein minus bei den ganzen billigen, auch bei dem: 20x20cm druckfläche
Jan 19 20:05:29 <semperor> Da wird auf den Überhang gedruckt, oder?
Jan 19 20:05:33 <Nedra>  bei neumeyer (der zweite link) ist es anders, die machen, was man will
Jan 19 20:05:53 <Nedra>  ne, glaube ich nicht
Jan 19 20:06:05 <semperor> Ok... ich denke wir sollten mal noch warten, bis du das Angebot von neumeyer hast.
Jan 19 20:06:06 <Nedra>  da ist kein platz für 20x20
Jan 19 20:06:10 <Nedra>  jo
Jan 19 20:06:13 <semperor> Hm... stimmt.
Jan 19 20:06:23 <Nedra>   eine frage noch
Jan 19 20:06:32 <semperor> Kannst du auch mal mit den reden, ob wir so nen Ding mal sehen können?
Jan 19 20:06:33 <Nedra>     brauchen wir wirklich schirme, die bedruckt sind?
Jan 19 20:06:43 <Nedra>     in heilbronn?
Jan 19 20:06:53 <Nedra>     ich kann die mal kontaktieren, ja
Jan 19 20:07:01 <Nedra>     viell mag datacore mal vorbeigucken dort ;)
Jan 19 20:07:09 <semperor> Also bei Merkur... die Neumeyer sehen ja gut aus.
Jan 19 20:07:11 <datacore> ich kann durchaus vorbeischauen
Jan 19 20:07:15 <semperor> Das wäre super.
Jan 19 20:07:21 <Nedra>   ok
Jan 19 20:07:27 <semperor> Könnt ihr das unter einander klären?
Jan 19 20:07:27 <Nedra>   zu jorges tischen hab ich noch was
Jan 19 20:07:30 <Nedra>   jo
Jan 19 20:07:38 <semperor> Ja?
Jan 19 20:07:42 <semperor> Danke.
Jan 19 20:07:45 <Nedra>   er hat ja geschrieben, dass er nicht zum recherchieren kommt
Jan 19 20:07:58 <Nedra>   http://www.lidlshop.de/de/Heimwerken/PowerfixMehrzwecktisch?
et_cid=9&et_lid=23&et_sub=googlebase
Jan 19 20:08:04 <datacore> wer jetzt bei wem?
Jan 19 20:08:09 <Nedra>   das sind die, die es momentan bei lidl gibt
Jan 19 20:08:22 <Nedra>   datacore, wenn du willst, kannst du die auch gleich anschreiben ohne den umweg über mich
Jan 19 20:08:31 <Nedra>   wär mir lieber ;)
Jan 19 20:09:00 <datacore> jupp ;)
Jan 19 20:09:51 <semperor> Die Frage ist halt, wie lange es dir bei Lidl gibt...
Jan 19 20:10:06 <Nedra>   ja
Jan 19 20:10:23 <Nedra>   aber online habe ich für den preis sonst nix gefunden
Jan 19 20:10:32 <semperor> Mir wäre da ein normaler Lieferant lieber. 
Jan 19 20:10:35 <Nedra>   danach wär wieder das von plus z.b.
Jan 19 20:10:50 <Nedra>   und du erinnerst dich, was der LV zu dem tisch gesagt  hat ;)
Jan 19 20:10:50 <datacore> wie ich das sehe sind die baugleich mit dem obimodell
Jan 19 20:10:59 <datacore> die wirds also nöch öfter irgendwo geben
Jan 19 20:11:10 <Nedra>   war das bei obi auch nen angebot?
Jan 19 20:11:14 <Nedra>   oder gibts die da immer?
Jan 19 20:11:17 <semperor> Steht da was zum Hersteller?
Jan 19 20:11:31 <datacore> war anscheinend auch ein angebot
Jan 19 20:11:33 <datacore> mom
Jan 19 20:11:50 <datacore> hersteller LUX
Jan 19 20:11:58 <semperor> Wobei die max. 10kg aushalten... is jetzt auch nicht gerade viel...
Jan 19 20:12:05 <Nedra>   jo
Jan 19 20:12:36 <semperor> Das hier wäre übrigens die richtige Seite gewesen. 
http://wiki.piratenpartei.de/Landesverband_BadenW%C3%BCrttemberg/Arbeitsgruppen/Material/Infostand_Grundausstattung
Jan 19 20:12:38 <semperor> ;)
Jan 19 20:12:42 <datacore> aha... lux ist woh eigenmarke von obi
Jan 19 20:13:20 <Nedra>   also wir sollten so zeitig wie möglich was beim LVV einreichen, damit die das am 28. auch 
entscheiden
Jan 19 20:13:42 <semperor> Hm... ok... dazu kommen wir später noch.
Jan 19 20:14:01 <datacore> meinst du, die entscheiden das da schon? kann ich mir kaum vorstellen, da ich nicht davon 
ausgehen, daß die finanzen bis dahin shcon hinreichend geklärt sind
Jan 19 20:14:19 <semperor> Wir hatten beim letzten Treffen gesagt, dass wir nicht mehr als 50€ pro Tisch ausgeben sollen...
Jan 19 20:14:48 <semperor> Stellt sich auch die Frage, ob die wirklich alles alleine zahlen... aber wie gesagt. Dass Thema 
kommt nachher noch.
Jan 19 20:15:22 <semperor> Ich denke, dass wir bei den Tischen Jorge noch mal Zeit geben sollten. Einverstanden?
Jan 19 20:16:05 <datacore> oder wir recherchieren kurz selbst
Jan 19 20:16:11 <datacore> je nachdem wie sehr es eilt
Jan 19 20:17:16 <semperor> Na ja... kurz sollte das nicht sein... muss ja schon was gescheihtes sein.
Jan 19 20:17:27 <datacore> ok
Jan 19 20:17:42 <Nedra>   na ja
Jan 19 20:17:48 <Nedra>   die machen die budgetplanung



Jan 19 20:17:58 <Nedra>   wenn wir nicht langsam mal was einreichen, planen die ohne uns ;)
Jan 19 20:18:18 <semperor> Jo... aber übers Knie brechen hilft auch nicht.
Jan 19 20:18:40 <Nedra>   über die art des tisches waren wir uns aber schon einig
Jan 19 20:19:01 <semperor> Japp, über den max. Preis auch schon. Von daher können wir das mit in die Gespräche, oder?
Jan 19 20:19:14 <Nedra>   hm?
Jan 19 20:19:15 <datacore> ja, eig schon
Jan 19 20:19:22 <datacore> in die vorstandsgespräche
Jan 19 20:19:28 <datacore> oder?
Jan 19 20:19:42 <Nedra>   man kann ja schreiben, dass der tisch im baumarkt 40 euro kostet...
Jan 19 20:19:45 <semperor> Wir können ja auch schon die Bilder mitnehmen.
Jan 19 20:19:51 <semperor> Oder so. ;)
Jan 19 20:20:37 <semperor> Ok, mein StehtischErgebniss macht mich auch noch nicht ganz glücklich.
Jan 19 20:20:59 <Nedra>   achja
Jan 19 20:21:00 <Nedra>   sorry
Jan 19 20:21:08 <semperor> Falsches Fenster?
Jan 19 20:21:10 <semperor> :)
Jan 19 20:21:18 <Nedra>   neumeyer macht auch ein angebot für passende stehtische
Jan 19 20:21:27 <semperor> Echt? Link?
Jan 19 20:21:32 <Nedra>   hat die frau gefragt und ich hab gedacht, kann ja nicht schaden
Jan 19 20:21:34 <semperor> Sorry...
Jan 19 20:21:43 <Nedra>   der tisch da auf dem foto mit dem sonnenschirm
Jan 19 20:21:57 <Nedra>   http://www.neumeyerabzeichen.de/Artikel/fahnen/Sonnenschirme.htm
Jan 19 20:22:07 <Nedra>   auch mehr oder weniger tische als schirme sind kein problem
Jan 19 20:22:15 <datacore> ne kombilösung wäre doch eig wünschenswert, wenn finanziell möglich
Jan 19 20:22:55 <semperor> Ok... das sieht nicht schlecht aus.
Jan 19 20:23:03 <semperor> Ist das der in Heilbronn?
Jan 19 20:23:07 <Nedra>   nein
Jan 19 20:23:17 <Nedra>   in bayern meine ich
Jan 19 20:23:17 <semperor> Schade...
Jan 19 20:23:28 <Nedra>   hab erst gedacht, das wär heidenheim in bawü...
Jan 19 20:23:32 <semperor> Kontaktierst du die noch mal?
Jan 19 20:23:45 <Nedra>   die schicken doch ein angebot für tische und schirme
Jan 19 20:24:07 <semperor> Für beides? Ok... dann warten wir das ab. Haben die gesagt, wann das Angebot kommt?
Jan 19 20:24:13 <Nedra>   wenn da in den nächsten tagen keine mail kommt, frag ich nochmal nach
Jan 19 20:24:25 <Nedra>   nein
Jan 19 20:25:01 <semperor> Ok, super. Dann warten wir auf das Angebot. Parallel schau ich noch mal nach Alternativen. 
Schickst du das Angebot dann über die ML?
Jan 19 20:25:40 <Nedra>   jep
Jan 19 20:25:52 <semperor> Super.
Jan 19 20:26:04 <datacore> next kundenstopper?
Jan 19 20:26:13 <semperor> Datacore, dann bist du jetzt mit den Kundenstoppern dran. Im Wiki stehen ja schon ein paar Links.
Jan 19 20:26:19 <datacore> ja
Jan 19 20:26:42 <datacore> also alles was kein holz ist, sprengt unseren rahmen
Jan 19 20:27:16 <datacore> und die holzvariante ist ab 12 euro zu haben
Jan 19 20:27:16 <semperor> Ok... schade.
Jan 19 20:27:32 <datacore> kathy meinte schon, daß sie für heilbronn aber lieber was bei ebay ersteigern will
Jan 19 20:27:34 <semperor> Dann wirds wohl die Holzvariante.
Jan 19 20:27:35 <datacore> http://cgi.ebay.de/PlakatstaenderWerbestaenderKundenstopperAufstellerA
1_W0QQitemZ360226776206QQcmdZViewItemQQptZWechselrahmen_Aufsteller?hash=item53df30648e
Jan 19 20:28:42 <datacore> die holzkundenstopper sehen halt echt schäbig aus
Jan 19 20:28:54 <semperor> Hm... ich denke dass müssen die dann selber bezahlen oder nen Antrag stellen.
Jan 19 20:29:00 <datacore> und fragt mich nicht, wie lange die durchhalten... dafür sind sie unschlagbar günstig
Jan 19 20:29:05 <Nedra>   ich hab mir die auswertung nochmal angeguckt und meine meinung geändert, was die flaggen 
angeht, der LVV sollte auch jedem infotisch zumindest eine fahne spendieren
Jan 19 20:29:48 <semperor> Ok... da können wir ja bei 3dsupply (oder wars getdigital?) fragen... die machen uns vielleicht nen 
guten Preis.
Jan 19 20:29:56 <Nedra>   getdigital
Jan 19 20:30:05 <semperor> Nedra, was meinst du zu den Plakatständern?
Jan 19 20:30:18 <Nedra>   schade, dass die guten so teuer sind
Jan 19 20:30:22 <semperor> Die sind bestimmt leicht, oder?
Jan 19 20:30:29 <semperor> Ja, das stimmt...
Jan 19 20:30:45 <Nedra>   die holzdinger muss man gut einstreichen mit wasserfestem wasauchimmerfürneikeatinkturdasist
Jan 19 20:30:52 <Nedra>   damit die überhaupt halten ne weile ;)
Jan 19 20:31:06 <datacore> jupp
Jan 19 20:31:10 <Nedra>   aber wer was besseres will, sollte selber spenden sammeln
Jan 19 20:31:17 <datacore> ich wäre eh dafür, daß wir das übernehmen



Jan 19 20:31:22 <semperor> Oder wir beschlagen die mit Metall... *lol*
Jan 19 20:31:28 <datacore> mit dem anstreichen
Jan 19 20:31:38 <datacore> dann wären die dinger orange und wetterfest und fertig
Jan 19 20:31:42 <datacore> ggg
Jan 19 20:31:54 <Nedra>   dann lieber schwarz ;)
Jan 19 20:31:59 <semperor> Ne, also das dürfen unsere praktischveranlagten Piraten selber machen.
Jan 19 20:32:39 <Nedra>   da schließe ich mich semperor an, unsere lieben piraten sollen sich nicht noch an service 
gewöhnen ;)
Jan 19 20:32:48 <datacore> hmmm
Jan 19 20:32:56 <datacore> wen wir das nicht machen, macht es KEINER
Jan 19 20:32:56 <semperor> Reicht schon, dass sie was für lau bekommen. :)
Jan 19 20:33:09 <Nedra>   na dann stehen sie eben nen jahr lang ohne da
Jan 19 20:33:11 <datacore> und die dinger gehen mglw nach n paar infoständen kaputt
Jan 19 20:33:15 <semperor> Außerdem will ich unseren selber streichen... dann geht mir bestimmt aber die Lust aus. :)
Jan 19 20:33:16 <Nedra>   wenn sie ihre sachen nicht pflegen können ;)
Jan 19 20:33:22 <Nedra>   vielleicht lernt der eine oder andere was..
Jan 19 20:33:40 <semperor> Wir können da ja ne Empfehlung aussprechen. :)
Jan 19 20:33:47 <Nedra>   das müssen wir
Jan 19 20:33:56 <datacore> ja
Jan 19 20:33:59 <datacore> müssen
Jan 19 20:34:26 <semperor> Alles klar. :)
Jan 19 20:34:54 <datacore> mom einen hab ich noch
Jan 19 20:34:55 <datacore> http://cgi.ebay.de/A1ALUKUNDENSTOPPERGEHWEGAUFSTELLERPLAKATSTANDER
Neu_W0QQitemZ160365143186QQcmdZViewItemQQptZKoch_Grill_Imbisstechnik?hash=item255681e492
Jan 19 20:35:20 <datacore> das dürfte wohl das günstigste sein
Jan 19 20:35:26 <semperor> Fassen wir zusammen: wir bekommen ein Angebot für Sonnenschirme und Stehtische, ich schaue 
noch weiter nach Stehtischen.
Jan 19 20:35:32 <semperor> Welchen Kundenstopper nehmen wir?
Jan 19 20:36:08 <semperor> Hm... das sind auch 30 Euro...
Jan 19 20:36:15 <Nedra>   jo, zu viel
Jan 19 20:36:36 <datacore> wenn man die fahne wegließe, würd sich das wieder ausgleichen
Jan 19 20:36:53 <datacore> zumindest auf 20 euro
Jan 19 20:37:04 <semperor> Wir nehmen die Holzdinger mal mit in die Gespräche... und sagen wie scheiße das ist... vielleicht 
läßt sich ja was machen.
Jan 19 20:37:12 <semperor> Die Fahnen wären mir da echt lieber...
Jan 19 20:37:32 <Nedra>   man kann die kundenstopper auch gleich weglassen
Jan 19 20:37:36 <Nedra>   und sagen bitte selber bauen
Jan 19 20:37:41 <Nedra>   oder selber kaufen ;)
Jan 19 20:37:51 <datacore> also ich find kundenstopper wichtig
Jan 19 20:38:01 <semperor> Ne, ich möchte da schon wenigstens eine Alternative anbieten.
Jan 19 20:40:03 <semperor> datacore, wechen der Holzdinger würdest du nehmen?
Jan 19 20:41:48 <semperor> Hallo?
Jan 19 20:41:53 <datacore> also so wie ich das sehewiegt der erste in der list ziemich wenig
Jan 19 20:41:59 <datacore> 3,4 kg
Jan 19 20:42:09 <datacore> der fliegt einem garantiert sofort um
Jan 19 20:42:42 <datacore> der 3. in der liste wiegt 6,4, das klignt shcon besser
Jan 19 20:42:58 <datacore> kostet halt 200 eurocent mehr
Jan 19 20:43:45 <semperor> Hm... ich denke das passt. Nedra, was meinst du?
Jan 19 20:44:08 <Nedra>   jo
Jan 19 20:45:02 <semperor> Wunderbar. Dann hätten wir Kundenstopper + Fahne, Stehtisch und Sonnenschirm kommt noch. 
rechteckiger Tisch wird von Jorge nachgeliefert.
Jan 19 20:45:05 <semperor> Soweit alles ok?
Jan 19 20:45:13 <datacore> jupp
Jan 19 20:46:23 <semperor> ok...
Jan 19 20:46:46 <semperor> Nedra? Hopp oder Topp?
Jan 19 20:47:14 <Nedra>   alles ok
Jan 19 20:47:41 <semperor> Ok.
Jan 19 20:47:54 <semperor> Dann zu TOP 5  Besprechung mit den Vorständen
Jan 19 20:48:59 <semperor> Sobald wir die Liste halbwegs fertig haben, sollten wir mit den Landesvorstand sprechen. Sollten 
die sich wirklich bereiterklären alles zu zahlen und unsere Vorschläge anzunehmen, ist die erste Hürde genommen.
Jan 19 20:49:37 <semperor> Ich denke aber eher, dass die die Kosten mit den Untergliederungen teilen wollen. In dem Fall 
müssten wir einen zweiten Termin machen, bei dem die anderen Vorstände mit von der Partie sind.
Jan 19 20:50:32 <datacore> das sollte am besten der LVV koordienieren
Jan 19 20:50:49 <datacore> allerdings könnte es sich dann ungeahnt hinauszögern...
Jan 19 20:50:50 <semperor> Das eventuelle zweite Treffen?
Jan 19 20:50:57 <datacore> ja



Jan 19 20:51:04 <semperor> Jo, das kann passieren...
Jan 19 20:51:57 <datacore> ich wäre auch dafür, daß wir für alle materialien die schäbige und die deluxeversion anbieten mit 
der möglichkeit zur teilweisen selbstfinanzierung
Jan 19 20:52:10 <semperor> Ich schlage vor, dass wir den LVV über den Stand der Dinge informieren und um ein Treffen in RL 
oder Mumble bitten. So gegen Ende des Monats.
Jan 19 20:52:55 <semperor> Das ist ein guter Vorschlag... das können wir dann direkt besprechen.
Jan 19 20:52:59 <semperor> Nedra, noch da?
Jan 19 20:53:21 <Nedra>   halb
Jan 19 20:53:36 <Nedra>   wir müssen nicht nur mit dem vorstand reden
Jan 19 20:53:40 <semperor> Welche Hälfte?
Jan 19 20:53:57 <semperor> Sondern?
Jan 19 20:54:01 <Nedra>   ich hab jetzt mehrfach von rince gesagt bekommen, dass wir was einreichen sollen
Jan 19 20:54:09 <Nedra>   die stimmung, dass der lv das allein übernimmt, ist da
Jan 19 20:54:17 <Nedra>   also bitte
Jan 19 20:54:18 <Nedra>   ;)
Jan 19 20:54:26 <datacore> hmmm?
Jan 19 20:54:42 <semperor> Wieso müssen wir dann nicht nur mit dem Vorstand reden?
Jan 19 20:54:49 <datacore> das kann ich aber auch nciht ganz verstehen... immerhin sind die BzV ja finanziell besser gestellt als 
der LV
Jan 19 20:55:04 <Nedra>   nein
Jan 19 20:55:05 <Nedra>   sind sie nicht
Jan 19 20:55:17 <Nedra>   der LVV hat noch 14000 euro vom letzten jahr
Jan 19 20:55:41 <Nedra>   weil wir einen antrag einreichen müssen
Jan 19 20:55:49 <Nedra>   damit die offiziell was beschließen können
Jan 19 20:55:52 <datacore> ok
Jan 19 20:55:55 <Nedra>   ihn nur ansprechen bringt uns nix offizielles
Jan 19 20:56:06 <datacore> aber wie auch immer... das ist eig sache des LVV das finanzielle zu klären
Jan 19 20:56:23 <datacore> wir sind ja immerhin die ag material und nicht die ag schatzmeisterei
Jan 19 20:56:27 <Nedra>   ;)
Jan 19 20:56:36 <datacore> nen vorschlag haben wir ja jetzt zusammen
Jan 19 20:56:46 <semperor> Ich will aber keinen 15 Zeilen Antrag einreichen, wenn wir uns in der AG 3 Monate damit 
beschäftigt haben... das Thema wäre schneller vom Tisch, als wir den Antrag schreiben könnten.
Jan 19 20:56:57 <datacore> und den ungefähren bedarf haben wir auch
Jan 19 20:57:25 <datacore> was willst du denn da alles mit reinpacken?
Jan 19 20:57:38 <semperor> Ok, sollen wir dann mit den aktuellen Ergebnissen um einen Termin bitten? Dann können wir das 
evtl. noch bis zur. VS klären und dann einreichen.
Jan 19 20:58:08 <datacore> dafür
Jan 19 20:58:24 <Nedra>   einen termin, um mit dem vorstand zu reden?
Jan 19 20:58:37 <semperor> Japp.
Jan 19 20:59:10 <Nedra>   andere leute stecken auch arbeit rein bis sie nen antrag einreichen
Jan 19 20:59:14 <Nedra>   da enthalte ich mich :)
Jan 19 20:59:21 <semperor> Hä?
Jan 19 20:59:31 <Nedra>   naja
Jan 19 20:59:37 <Nedra>   das klingt wie eine audienz
Jan 19 21:00:12 <semperor> Alternative: Ich mach ne Vorstandsvorlage und bitte um Rederecht bei der Sitzung, falls sie Fragen 
haben...?
Jan 19 21:00:21 <datacore> die müssen sich aber auch erstmal intern absprechen und nen geeigneten temrin finden... von daher 
würde ich sagen, wir fordern den LVV auf, uns einen temrin zu nennen, um die angelegenheit zu besprechen
Jan 19 21:00:37 <Nedra>   ja, bei der sitzung sollten wir dabei sein
Jan 19 21:00:52 <Nedra>   wenn sie fragen haben, erteilen sie dir sicher rederecht :)
Jan 19 21:00:57 <datacore> was ist denn bitte eine vorstandsvorlage?
Jan 19 21:01:12 <semperor> Alternative 2: Ich schreibe ihnen kurz eine Zusammenfassung und frage ob sie vorher einen Termin 
mit der AG wollen oder ob wir in der Sitzung auf Fragen reagieren sollen.
Jan 19 21:01:35 <semperor> Eine Entscheidungsvorlage für Vorstände.
Jan 19 21:01:59 <semperor> Problembeschreibung, Lösungswege mit Pro und Contra und ein Vorschlag.
Jan 19 21:02:11 <Nedra>   also ich würde eine zusammenfassung der ag arbeit schreiben mit den ergebnissen
Jan 19 21:02:23 <Nedra>   und der konkreten bitte folgende materialen zu finanzieren
Jan 19 21:02:35 <Nedra>   und dann die einzelnen posten aufführen
Jan 19 21:02:38 <datacore> klingt gut
Jan 19 21:02:42 <Nedra>   noch eine hübsche begründung
Jan 19 21:03:06 <datacore> wir können das doch zusammen im wiki erstellen
Jan 19 21:03:11 <datacore> dann hat der semerperor weniger arbeit
Jan 19 21:03:17 <datacore> oder mit nem piratenpad ;)
Jan 19 21:03:40 <semperor> Also doch wieder direkt einen Antrag für die VS?
Jan 19 21:05:01 <datacore> semperor: bitte das weiter mit nedra klarären, ich denke sie weiß besser, wie am besten zu verfahren 
ist, ich bin *verwirrt*



Jan 19 21:05:37 <semperor> Ist schwer... Nedra ist nur halb da... ich weiss nur noch nicht, welche Hälfte. :)
Jan 19 21:05:43 <datacore> gg
Jan 19 21:05:45 <Nedra>   ja sorry
Jan 19 21:05:57 <semperor> Kein Thema. :)
Jan 19 21:06:03 <Nedra>   vorstandsarbeit und so *gg*
Jan 19 21:06:26 <Nedra>   wie gesagt, ich bin für einen guten antrag
Jan 19 21:06:36 <Nedra>   wenn ihr das anders machen wollt, nur zu
Jan 19 21:07:03 <semperor> Die Vorstandsvorlage wäre ja genau so was.
Jan 19 21:07:30 <Nedra>   was meinst du mit vorlage?
Jan 19 21:09:05 <semperor> Ne hübsche PowerPoint Präsentation (als PDF) mit Problembeschreibung, Lösungswege mit Pro 
und Contra und unserem Vorschlag, sowie der Bitte die Gelder zu genehmigen, damit wir die Stammtische informieren und ihren 
Bedarf ermitteln können.
Jan 19 21:09:53 <Nedra>   wow
Jan 19 21:09:58 <Nedra>   ich hab klausuren
Jan 19 21:10:05 <Nedra>   dafür hab ich keine zeit
Jan 19 21:10:13 <Nedra>   wenn du die findest..
Jan 19 21:10:49 <semperor> Könnt ich machen...
Jan 19 21:11:19 <Nedra>   halt nicht zu overkill
Jan 19 21:11:36 <semperor> Hm... du traust mir viel zu. :)
Jan 19 21:12:24 <semperor> Ok... dann sind wir (schon) beim letzten TOP
Jan 19 21:12:31 <Nedra>   he, das war deine idee ;)
Jan 19 21:12:47 <semperor> Ich meinte wegen dem Overkill... :)
Jan 19 21:12:58 <datacore> hmmm... also ich weiß nicht, ob das sein muß... ne nüchterne schriftliche auflisten mit unseren 
ergebnissen tuts glaub ich auch
Jan 19 21:13:17 <semperor> Hmpf... wir sollten uns einig sein.
Jan 19 21:14:02 <datacore> naja
Jan 19 21:14:06 <datacore> also ich sags mal so
Jan 19 21:14:16 <datacore> wenn du ne präsentation machen willst, bleibts wohl an die hängen
Jan 19 21:14:38 <datacore> bei nem antrag wäre ich dabei
Jan 19 21:14:45 <datacore> also per wiki oder piratenpad
Jan 19 21:15:22 <datacore> du auch, nedra?
Jan 19 21:15:29 <semperor> Ich kann mal bis zum Sonntag was erstellen. Ich schicks dann über die ML und ihr könnt eure 
Meinung sagen. Wenns Mist ist, nehmen wir den Textantrag, ok?
Jan 19 21:15:29 <Nedra>   kommt drauf an, wann
Jan 19 21:15:57 <Nedra>   prüfung am montag macht nen drittel meiner endnote aus ;)
Jan 19 21:16:12 <Nedra>   dank piraten wirds wohl keine 1 mehr werden ;)
Jan 19 21:16:16 <datacore> semperor: ist dir da snciht zu viel arbeit?
Jan 19 21:16:39 <semperor> Das geht schon, hab genug Überstunden im Geschäft und zum Glück ein bisschen Erfahrung mit 
sowas.
Jan 19 21:16:57 <datacore> nedra: kannst du nicht n urlaubssemester oder 2 einlegen? in diesem jahr wirds wohl kaum weniger 
piratenarbeit werden
Jan 19 21:17:03 <Nedra>   lol
Jan 19 21:17:17 <datacore> datacore zieht seine naive frage zurück
Jan 19 21:17:21 <semperor> Genau... wir schreiben deinen Dozenten auch nen Brief, gell datacore.
Jan 19 21:17:35 <Nedra>   ne entschuldigung von meinen parteikollegen ^^
Jan 19 21:17:55 <semperor> *hehe*
Jan 19 21:18:13 <semperor> Dann machen wirs so, oder?
Jan 19 21:18:20 <datacore> jupp
Jan 19 21:18:49 <datacore> OT: eine frage hab ich noch zur ML
Jan 19 21:18:55 <semperor> Jo?
Jan 19 21:19:00 <datacore> ich bin mir nämlich nicht sicher, ob die auch richtig funzt
Jan 19 21:19:07 <datacore> die letzte mail ist vom 8.1.?
Jan 19 21:19:26 <semperor> Nein, vom 17.01.
Jan 19 21:19:53 <semperor> Aehm.. 18.01. also zumindest in der Newsgroup.
Jan 19 21:20:15 <datacore> ok, dann hab ich hier n problem
Jan 19 21:20:26 <semperor> Im Forum auch.
Jan 19 21:20:33 <semperor> Das hat aber schon mal jemand gesagt.
Jan 19 21:20:49 <datacore> war das nicht auch ich?
Jan 19 21:20:54 <semperor> Wen kann man mit sowas beauftragen?
Jan 19 21:21:00 <semperor> Kann sein. :)
Jan 19 21:21:48 <semperor> Wer kümmert sich um sowas?
Jan 19 21:21:57 <datacore> hm
Jan 19 21:22:02 <datacore> ich abonniere die einfach neu
Jan 19 21:22:20 <semperor> Ok... wenns immer noch Probleme macht, müss mer mal schauen.
Jan 19 21:22:31 <semperor> Dann kommen wir zum letzten TOP 6  Wie oft sollen wir uns treffen?
Jan 19 21:22:46 <semperor> Jede Woche ist glaub ein bisschen viel. Alle 2 Wochen?



Jan 19 21:23:14 <Nedra>   bei bedarf?
Jan 19 21:23:17 <datacore> müssen wir das festlegen
Jan 19 21:23:27 <datacore> ich meine auch bei bedarf
Jan 19 21:23:28 <semperor> Hm... ok, das ist auch ne Möglichkeit.
Jan 19 21:23:44 <semperor> Ok... dann würde ich als nächstes Treffen den 02.02. vorschlagen.
Jan 19 21:23:53 <semperor> Dann können wir die VS nachbesprechen.
Jan 19 21:24:08 <datacore> nedra: einverstanden?
Jan 19 21:24:15 <Nedra>   jo
Jan 19 21:24:20 <datacore> ich auch
Jan 19 21:24:25 <semperor> Ok... den Rest dann über die ML.
Jan 19 21:24:30 <Nedra>   und mit dem antrag nicht so lange warten
Jan 19 21:24:31 <datacore> wieder 1930 zuerst mal im IRC?
Jan 19 21:24:41 <Nedra>   die gegen die nach reihenfolge durch
Jan 19 21:24:43 <semperor> 19:30 IRC.
Jan 19 21:24:49 <Nedra>   was am 28. nicht geschafft wird, wird vertagt
Jan 19 21:24:58 <Nedra>   und ab märz gehen die unterschriftensammlungen los
Jan 19 21:25:12 <Nedra>   gutes argument, dass die sich fix entscheiden ;)
Jan 19 21:25:24 <semperor> Ok... dann versuche ich die Folien vorher fertig zu haben.
Jan 19 21:25:31 <semperor> Stimmt. :)
Jan 19 21:25:43 <semperor> Julia, wie liest du die ML?
Jan 19 21:25:52 <Nedra>   newsgroup
Jan 19 21:26:07 <Nedra>   auf julia hab ich kein highlight ;)
Jan 19 21:26:07 <semperor> Gut, da tut alles.
Jan 19 21:26:12 <semperor> Sorry....
Jan 19 21:26:30 <semperor> Kannst du das mit Mumble zum 02.02. vorbereiten und ne Mail über die ML schicken?
Jan 19 21:27:40 <semperor> Nedra... :)
Jan 19 21:27:58 <Nedra>   hm
Jan 19 21:28:04 <Nedra>   das macht linuxfrickler
Jan 19 21:28:18 <Nedra>   ich hab die befürchtung, ich vergesse das
Jan 19 21:28:22 <semperor> Ok, dann quatsch ich mal mit dem.
Jan 19 21:28:26 <Nedra>   danke
Jan 19 21:28:34 <semperor> Der is ja grad im BzV am tippen. :9
Jan 19 21:28:36 <semperor> :)
Jan 19 21:28:44 <semperor> Hat dann noch jemand was?
Jan 19 21:29:03 <datacore> ich nicht
Jan 19 21:29:52 <semperor> Ok. Dann ist jetzt das Treffen zu Ende.
Jan 19 21:30:05 <semperor> Danke für die konstruktiven Gespräche.
Jan 19 21:30:45 <datacore> bitte bitte ;)


